

CO・遺族協定闘争を振り返り

家族会の総会から

家族会と家族会が総会で

遺族会(磯口生松会長)とCO患者家族の会(石原マサ子会長)は、このままひねねる総会を開き、当面するCO・遺族協定改定闘争を最後まで闘って抜くことを決意した。

九月二十一日、CO患者家族の会から残念でした。

また、松本博さんは何年間も入院をくり返す苦しみの中、走年

を前にしての死亡だったこと

へ、せめてもの走年退職の者に与えられる額の退職金が取れなかっ

て、会社側は今までの証言の中

に終りました。一番先にかかる

大災害裁判ではないかと思ってお

りま。二つの裁判は、会社側弁

護士による反対尋問によって

決まりました。

私たちが長い間の命懸けで

生きました。職場の労働条件がますます悪くなっている証拠で、会社

は今後も労働者を傷つけ、殺し続

けていくに違ひありません。

苦しいのは私たちだけではなく、CO患者が安心して治療生活ができるよう、まだ、会長 石原 マサ子

二度と災害を起こさせないよう、政府諸要求闘争を繼續していきます。

CO患者三名、家族の会から残念でした。

最初に、CO患者三名、家族の会から残念でした。

CO患者三名、家族の会から残念でした。

家族会新役員

会長 池田 栄子

副会長 塚本 栄子

一般役員 後藤 清子、猪渡ハギ

江口千鶴、塚本

久美子

久美子</